

平成28年度 明石市地域自立支援協議会

しごと部会 リポート Vol. 19 平成28年11月14日発行

発行元：明石市地域自立支援協議会 しごと部会 事務局（明石市基幹相談支援センター）

住所：明石市貴崎1丁目5番13号（明石市立総合福祉センター 1階）
電話番号：078-924-9155 ファクシミリ：078-924-9134

【意見投稿用アドレス】 akashi_jiritsushien@yahoo.co.jp

会員専用のメールアドレスをご用意していますので、皆様からの情報提供やご意見をお待ちしています

はたらくなかまのつとめ 2016 開催

～INAC神戸の選手とサッカーを楽しもう!!～



みなさま、こんにちは。「はたらくなかまのつとめ」を担当しています明石市就労・生活支援センターあくとの渡邊貴美です。



企画から当日の運営まで
がんばったなかま達

去る10月15日（土）、大蔵海岸多目的広場にて「はたらくなかまのつとめ2016～INAC神戸の選手とサッカーを楽しもう!!～」が開催されましたのでご報告させていただきます。

近隣の福祉事業所や会社で働いている方、支援者、ボランティア、INAC神戸の協力を得て、総勢60名が集いました。サッカー経験の無い方も、経験豊富な方も秋空の下で各チーム白熱した試合を繰り広げ、サッカーを通して交流を深めました。INAC神戸の川澄選手、野口選手は、気さくに声を掛けてくれ、自然と笑顔になるような

関わりしていただき心温まりました。一流の選手とゲームができるという夢の時間を過ごすことができました。

今年度は、「企画から運営まで利用者が主体的に参画できる仕組みづくりを」ということを目的に2月から取り組んできました。「プロの選手とサッカーをやりたいなあ」と夢を膨らませ、「無理かなあ」といいながらもそれぞれの思いを伝えるために、直接、INAC神戸の事務所に伺いお願いをしてみた結果、この日を迎えることができたのです。



試合の様子



左から野口選手
川澄選手

この秋の大きな実りでした。

さて、この実りが種となり来年どのような花となるのか、楽しみにしたいと思います。参加者の皆さま、ご協力いただいた皆さま、お疲れ様でした。

開会式の時、自分たちが言い出したこととはいえ、目の前にスター選手が来てくれているなんて、皆驚きと喜びで大変でした。すでにあるイベントに参加するのでなく「自分たちの企画、夢が実現する喜び」を体験できたことは何より大きなものでした。それを実現するために、趣旨をご理解頂き、ご協力をくださったINAC神戸の皆さまとあかしユニバーサルフットボール連盟の皆さまには心から感謝申し上げます。本当にありがとうございました。

「来年も実行委員する」「私もやってみたい」という声こそが



表彰式
優勝おめでとうございます！

実行委員の声



今年の2月から実行委員のメンバーで話し合いをしてサッカーがしたいと意見が出て正直、不安があったけど実現できて良かったです。高校の時、サッカーをしていた経験があったけど、川澄選手と野口選手と一緒にサッカーができて良かったです。川澄選手が(試合は)「負けたくない」と言っていたけど、私も同じ気持ちでした。次の日も陸上の練習があったけど、「誰にも負けたくない」という気持ちでいつも以上に頑張りました。これから沢山、陸上の大会も増えます。来年のSO近畿ブロック大会は、1位を目指します。できる限り陸上を続けて全国大会に行く夢を叶えて金メダルを持って報告しに行きたいと思っています。また、アイナック神戸試合に行ってもう一度パワーをもらいたいです。一緒にサッカーをしてくれてありがとうございます。野口選手と川澄選手が大好きです。

2月からメンバーで内容を決めてきました。当日は、受付や司会をしました。忙しかったけど頑張りました。野口選手と川澄選手が来てくれて雰囲気が変わりました。ありがとうございました。

久しぶりに青空の下で思いっきり体を動かすことができました。川澄選手、野口選手が来てくださったことで大会が盛り上がり良かったです。テレビで女子サッカーの試合を見てすごく動きが早くてカッコいいなぁと思っていました。テレビで見っていた川澄選手や野口選手に会えて良かったです。優勝チームに対する川澄選手の言葉が印象に残りました。「優勝のチームの人みんなもまだまだ上手になりますから練習をして上を目指してください。」とおっしゃられたのが、すごいなぁと思いました。一流の選手は、1位になってもずっともっと上を目指しているんだなぁと感じました。川澄選手が表彰式の時に虹が出ているのを見つけてくれました。

今回、ボランティアで参加してくださった方々は、お仕事がお休みの日に来てくださってありがとうございます。川澄選手、野口選手、これからも応援させていただきます。僕も仕事で少しでも上手に正確にできるようにがんばろうと思います。

野口選手、川澄選手と一緒にプレイできたこと、川澄選手からスローインでパスをもらえたことが嬉しかったです。あと、学生の人たちともプレイできて良かったです。今までは、学校の友達とサッカーをするだけだったので、プロの選手や学生の人たちと一緒にできて良かったです。また、グランドで一緒にしたいのとアイナック神戸の選手の人たちにお願ひして来てもらいたいです。アイナックの選手を見にスタジアムに行きたいです。

今日はお忙しい中、来てくださってありがとうございました。応援しているので頑張ってください。僕も頑張ります。

